


FB3.3 Version/ Gültig ab: 001/16.07.2019	Erklärung zu gentechnisch veränderten Organismen (GVO) Non GMO declaration agrimed Hessen w.V.			
Ersetzt Version/ vom: neu	Änderungsgrund: neu	Erstellt von: AK	Freigabe von: CM	Seite 1 von 1

Hiermit wird versichert, dass die durch *agrimed Hessen w. V.* in Verkehr gebrachten Rohstoffe pflanzlichen Ursprungs gemäß den Verordnungen VO (EG) Nr. 1829/2003 über genetisch veränderte Lebensmittel und Futtermittel sowie VO (EG) Nr. 1830/2003 über die Rückverfolgbarkeit und Kennzeichnung von aus genetisch veränderten Organismen hergestellten Lebensmitteln und Futtermitteln nicht kennzeichnungspflichtig sind.

Des Weiteren wird bestätigt, dass die vermarkteten biologisch erzeugten Waren weder „aus“ noch „durch“ gentechnisch veränderte Organismen (GVO) im Sinne der Verwendung dieser Begriffe in den Artikeln 2 und 9 der Verordnung (EG) Nr. 834/2007 hergestellt wurden, und keine Informationen vorliegen, die darauf schließen lassen, dass diese Erklärung falsch ist. *agrimed Hessen w. V.* bestätigt, dass die vermarkteten Bio-Erzeugnisse die Anforderungen in Artikel 9 der Verordnung (EG) Nr. 834/2007 hinsichtlich des Verbots der Verwendung von GVO erfüllen. *agrimed Hessen w. V.* verpflichtet sich, seinen Kunden und der zuständigen Kontrollstelle unverzüglich Mitteilung zu machen, wenn diese Bestätigung widerrufen oder geändert wird oder wenn Informationen bekannt werden, die die Richtigkeit der Bestätigung in Frage stellen.

Herewith it is confirmed that all raw materials of plant origin marketed by *agrimed Hessen w. V.* are not subject to Regulation (EC) No 1829/2003 on genetically modified food and feed and Regulation (EC) No 1830/2003 on the traceability and labeling of food and feed products produced from genetically modified organisms.

Furthermore, it is confirmed that the marketed organic products were neither "made" nor "by" genetically modified organisms (GMOs) in the sense of the use of these terms in Articles 2 and 9 of Regulation (EC) No 834/2007, and there is no information to suggest that this statement is false. *agrimed Hessen w. V.* confirms that the marketed organic products comply with the requirements of Article 9 of Regulation (EC) No 834/2007 as regards the prohibition of the use of GMOs. *agrimed Hessen w. V.* undertakes to notify its customers and the control body immediately if this confirmation is revoked or changed or if information is disclosed that calls into question the accuracy of the confirmation.

Groß-Gerau Wallerstädten, 16.07.2019

Dr. Christian Matthes, Geschäftsleitung/
company management


agrimed
agrimed Hessen
Hessische Erzeugerorganisation
für Medizinal- und Gewürzpflanzen (w.V.)
Außerhalb Wallerstädten 14
64521 Groß-Gerau / Wallerstädten
Tel.: +49 6152 96449-60
Fax: +49 6152 96449-89